

## **Ergebnisprotokoll des Runden Tisches vom 5. Juni 2023**

### **TOP1: Vorbereitung Volksfest (Siedlungsfest - 75 Jahre Hawobau)**

Beim Volksfest anlässlich des 75-jährigen Bestehens der Hawobau gibt es einige Änderungen gegenüber den Siedlungsfesten der vergangenen Jahre.

Die teilnehmenden Vereine werden bei ihren Fixkosten von der Hawobau entlastet und können so ihre Speisen und Getränke für kleines Geld anbieten.

Beim Kaffee und Kuchenstand sollen wieder Kuchen der Ehrenamtlichen angeboten werden, der Betrieb des Standes wird aber von Hawobau-Mitarbeiter\*innen sichergestellt. Der Kinder-Spielbereich wird zum größten Teil vom „Kunterbunten Kinderzelt“ aus Gelnhausen übernommen.

Auf der Bühne gibt es neben dem Clown Filou ein „Mitsing-Konzert“ mit Stefan Konrad und Live-Musik von „Twin-Set“ und der HBS-Schulband „In Tune“. Am Abend spielt die Gruppe „Don't Stop“.

### **TOP2: Betriebsausflug**

Der Betriebsausflug des Runden Tisches wird am 8. Juli per Bus ins Schloss Philippsruhe in Hanau gehen.

9:30 Uhr, Bus am Südring 16 sein,

11.00 Uhr, Führungen im Schloss Philippsruhe

12.30 Uhr, Lustwandeln im Schlosspark, Kaffee und Kekse im Grünen

14.00 Uhr, Abfahrt nach Bad Homburg

15.00 Uhr Gemeinsames Essen im Kronenhof in Bad Homburg

17.00 Uhr Abfahrt nach Hattersheim,

ca. 17.30 Uhr Ankunft in Hattersheim

Es gibt noch freie Plätze im Bus.

### **TOP3: Neues aus der Hawobau**

Herr Kazzer berichtet von der anstehenden Hauptdach-Sanierung des Gebäudes Südring 16. Wegen technischer Einbaufehler ist es zu Feuchtigkeit in der Holzkonstruktion des Daches gekommen. Jetzt soll das Dach abgetragen und durch ein Beton-Dach ersetzt werden. Alle Bewohner\*innen der obersten Etage sind in Ausweichquartiere umgezogen und können, wenn gewünscht nach Abschluss der Arbeiten zurück in ihre Wohnung. In der Rückmeldung einer Betroffenen spricht diese von guter Ersatzwohnung, funktionierendem Umzug und einem Lob an die Hawobau, die „alles menschenmögliche“ zur Unterstützung getan habe.

### **TOP4: Film 75 Jahre Hawobau**

Da viele der Anwesenden den Film bereits bei der Jubiläumsfeier in der Stadthalle sehen konnten, wird der Film erst nach dem TOP5, am Ende der Sitzung gezeigt.

## **TOP5: Aktuelles / Sonstiges**

- Am 17. Juni wird ab 16 Uhr im Innenhof des Posthofs das Internationale Fest stattfinden, dass vom Ausländerbeirat organisiert wird. Dort wird auch die vom Ausländerbeirat initiierte und vom Haus St. Martin, dem DRK und dem Stadtteilbüro/Runden Tisch unterstützte Aktion „Sprich mich an, ich höre“ vorgestellt werden.
- Das „Theatro Due Mondì“ macht im August Station in Hattersheim und wird vom 7. bis 9. August einen Theaterworkshop durchführen, zu dem sich bereits 13 Teilnehmer\*innen angemeldet haben. Dabei wird es um „leichte Kost“ gehen, um Genuss, Essen und italienischen Gesang. Stattfinden wird der Workshop in der Pregelstraße 5, am Mittwoch um 18.30 Uhr wird es eine Aufführung in der Alfred-Embs-Anlage geben, und danach (wie immer) ein gemeinsames Abendessen.
- Bei der Veranstaltung „Über den Dächern ...“ am 8. September wird die Bühner Bühne eine „Grazy Show“ aufführen.
- Am 1. Oktober wird voraussichtlich im Foyer der Hawobau die Gruppe „Grenzgänger“ aus Bremen Revolutionslieder und Gedichte aus dem Jahr 1848 vortragen. Diese Veranstaltung findet in Kooperation mit „Garten Rhein-Main“ und dem Kulturforum statt.
- Am 10. November ab 16 Uhr wird es im Südringtreff eine „Abschiedsparty“ für Heike Bülter geben. Safe the Date!

**Der nächste Runde Tisch ist für Montag, 3. Juli um 18.30 Uhr im Stadtteilbüro geplant.**

Für das Protokoll: Eberhard Roth